

Mathilde VRIGNAUD



Depuis plus de douze ans, MATHILDE VRIGNAUD investit des rencontres avec l'art, les jeunes enfants et les adultes qui les accompagnent.

Elle fonde son travail sur les rencontres d'individus, contextes, paysages et solidarités.

Formée à la danse contemporaine et la pédagogie, elle approfondit son écriture chorégraphique de New York à Bruxelles, avant de créer sa compagnie Lab//SEM en 2014.

Elle intervient depuis 2017 au CFMI pour des rencontres autour de la danse. Plus d'informations sur ensemble-labsem.fr